



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

IV CONFERENCE PATRISTIQUE INTERNATIONALE « LE PATRIMOINE SPIRITUEL DE SAINT EPHREM LE SYRIEN », A L'INSTITUT DES HAUTES ETUDES DU PATRIARCAT DE MOSCOU



Le 27 avril 2017, à la salle de conférences de l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode, avait lieu l'ouverture de la IV Conférence patristique internationale, consacrée au « Patrimoine spirituel de saint Ephrem le Syrien ».

La cérémonie d'ouverture était présidée par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et recteur de l'Institut, qui a chaleureusement accueilli les participants et les invités du forum.

L'archimandrite Jacob (Halil, Patriarcat d'Antioche), professeur d'exégèse néotestamentaire à l'Institut théologique de Balamand, le prêtre Jean Akiki (Université du Saint-Esprit, Liban), l'archimandrite Raban Roger-Youssef Akhrass (Église orthodoxe syro-jacobite), le professeur Baby Varghese (prêtre

du séminaire malankare orthodoxe, Inde), l'archiprêtre John Behr, doyen du séminaire orthodoxe Saint-Vladimir ont prononcé un discours d'ouverture.

Le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du Patriarche d'Antioche auprès du Patriarche de Moscou, assistait à la séance

Dans le cadre de la I session, sur « La vie, l'œuvre, les traductions et le patrimoine manuscrit de saint Ephrem le Syrien », le métropolite Hilarion a présenté l'exposé central.

Parmi les participants à la conférence : l'évêque Irénée de Sacramento, vicaire du diocèse d'Amérique de l'Ouest de l'Église russe hors frontières, doyen de l'Institut d'études théologique Saint-Athanase-Saint-Cyrille ; l'higoumène Denis (Chlenov, Académie de théologie de Moscou), le prêtre Mikhaïl Jeltov (Institut des Hautes Études), le prêtre et docteur Dominique Cerbelaud (diocèse dominicain de Toulouse, France), le prêtre Nikodim loukhanaev (Église assyrienne d'Orient en Arménie), le professeur de théologie évangélique Karl Pingger (Université de Marbourg, Allemagne), Jeffrey Wickes, professeur de théologie (Université Saint-Louis, Missouri, États-Unis), le professeur Kathleen E. McVey (Séminaire théologique de Princeton, New Jersey, États-Unis), le professeur Ute Possek (Université Humboldt, Berlin, Allemagne), le professeur Hannah Hunt (Université ouverte, Milton-Kins, Grande-Bretagne), le professeur de théologie Martin Tamcke (Université Georg-August, Göttingen, Allemagne), Sabino Chiala (communauté de Bose, Italie), Adalberto Mainardi (Communauté de Bose, Italie), A. R. Fokine (Institut Saints-Cyrille-et-Méthode), Grigory Kessel (Académie autrichienne des sciences, Vienne, Autriche), E. V. Barski (Centre de recherches ecclésiastiques « Encyclopédie orthodoxe »), E. A. Zabolotni (Centre de recherches ecclésiastiques « Encyclopédie orthodoxe »), M. G. Kalinine (Académie de théologie orthodoxe, Institut Saints-Cyrille-et-Méthode).

La conférence se poursuivra jusqu'au 29 avril.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48535/>